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ДЕПУТАТЫ НАРОДА
Все народы Российской Федерации 

с огромным вниманием следят за 
работой первой Сессии Верховного 
Совета РСФСР. Вопросы, занимаю
щие Сессию, кровно интересуют весь 
советский народ. Крепчайшими уза
ми Связаны депутаты социалистиче
ского парламента РСФСР со всеми 
народами Российской Федерации. На
род изГрал в Верховный Совет луч
ших своих представителей, доблест 
ных сталинских питомцев, доказав
ших На деле свою любовь к родине, 
свою преданность коммунизму.

339 рабочих, 195 крестьян, 193 
представителя советской интеллиген
ций-  ̂таков состав социалистическо
го Ьарламента Российской Федерации.

Товарищ Сталин в речи на пред
выборном собрании избирателей гово
рил

>Лет 10 тому назад мЬжно было 
бы Дискутировать о том, можно ли 
у нас строить социализм или нет. Те 
нерь это уже не дискуссионный воп-

внудельцев и пограничников, заслу- мало свидетельств о том, как тяже- 
живающих известность своим муже- до жилось до революции трудовой 
ством и героизмом. В составе депу- женщине. Ее уделом было бесправие

ПЕРВАЯ СЕССИЯ ВЕРХОВНОГО СОВЕТА 
РСФСР ПЕРВОГО СОЗЫВА

татов мы видим людей, поднявших- и рабское послушание. На ее долго И н ф о р м ац и о н н о е  С ообщ ен ие  О за с е д а н и и  В е р х о в н о го  
ся из народных глубин, впервые при-выпадало самое бесчеловечное угне-1 ~ P P e h P P  ОП 1QQR А
ступивших к высокоответственной тение. Трудовая женщина в старое vOQQITia г и Ф и г  ПВрвОВО С О ЗЫ ва Z U  иЮ ЛЯ / а о о  2000
политической деятельности, и наря- время и мечтать не могла о полати* 
ду с ними видим представителей ста-|ческих правах. В Верховный Совет 
рой большевистской гвардии, зака- РСФСР избрано 157 женщйн-депу-
ленных в боях за социализм. 

Почти половина депутатов- 359
татов.

Советская женщина наравне
человек имеет среднее и высшее мужчиной, рука об руку с отцом, 
образование. Вот еще одно яркое дока-1 мужем, братом участвует в государ- 
зательство огромного культурного рос- ственпых делах. Нет такого участка 
та советских людей! {социалистического строительства, где

В социалистическом парламенте бы женщина не работала на благо 
РСФСР рядом с колхозником Костен-'родинц!
ко заседает профессор Нестеров, ря- ш  т  „ &  ого Со.

1  , J  •,е'ШДеШ“ ‘КуиаЧ0М-  вега РСФСР 568 члеаов велвкой пар- 
машинист Носанов, рядом с народ-1 Ленина-Сталина и 159 беспао-ной артисткой СССР Барсовой-ра- « -^ина Сталина и 15У оеспар
~ м р * тийных. Отдавая голоса кандидатам
* TbnpvH т5,1>чиха L блока коммунистов и беспартийных,
ргагр 10 6ССИН> еРховниого Совета C0BeTCKJ1g нар0Д тем с^ым голосовал 
РСФСР открыл старейший депутат, за подитик/  AnapTHHi явдяю1дуюся
крестьянин—колхозник деревни Саб- 

рос. Теперь это вопрос фактов, воп-1 л у ково, Спасского района, Горьковской 
рос живой жизни, вопрос быта, ко-'области, С. Н. Барышев. 
торый пронизывает всю жизнь наро- Когда он говорил о тяжелой жиз- 
да;' На наших фабриках и заводах ни русского крестьянина в дорево-
работают без капиталистов. Руково
дит работой люди из народа. Это и 
называется у нас социализмом на де
ле1. На наших полях работают тру
женики земли без помещиков, без 
кулаков. Руководят работой люди из 
парода. Это и называется у нас со
циализмом в быту, это и называет
ся у йас свободной, социалистичес
кой жизнью».

Люди из народа представительст
вуют в сОцйаяистическом парламенте 
РСФСР! Социалистическая демокра
тия обеспечивает советскому народу 
возможность самому руководить сво
им Государством, самому устанавли
вать и утверждать незыблемые за
коны социалистической жизни.

17 июля председатель Мандатной 
комиссии депутат А. И. Шахурин 
в своем докладе говорил:

«Состав депутатов Верховного Со
вета £,СФСР представляет собой 
яркую картину завоеваний социализ
ма. Воспитанные заботами товарища 
Сталина, воодушевленные любовью к 
великому Сталину, к большевистской 
партии, к нашей могучей родине,— 
русский народ, все народы нашей 
страны, страны талантов и героев, 
избрали депутатами высшего органа 
власти—Верховного Совета РСФСР— 
своих лучших представителей».

В Составе депутатов мы видим 
передовых колхозников, организато
ров сталинских урожаев, лучших ста
хановцев социалистических фабрик и 
заводов, представителей советской 
интеллигенции, отдающих все свои 
силы великому служению народу. В 
составе депутатов мы видим сынов 
Красной Армии и Красного Военно- 
Морского Флота, доблестных нарком-

выражением общенародных интересов 
Победа Сталинского блока коммунис
тов и беспартийных на выборах в 
Верховные Советы Союзных и Авто 
номных Республик, равно как и на 
выборах в Верховный Совет СССР, 
явлиется замечательной демонстрацией 
монолитности советского народа, стоя
щего железной стеной вокруг партии 
Ленина— Сталина и советского прави 
тельства.

Нет другого правительства в мире, 
которое пользовалось бы такой едино
душной поддержкой народа, как 
правительство страны Советов! Да 
иначе и быть не может. Любое пра
вительство буржуазных стран защи 
щает интересы господствующего мень
шинства—интересы капиталистов, по
мещиков, купцов. Лишь в нашей 
стране советское правительство яв
ляется выразителем воли народа, твер
до и неуклонно защищая его инте
ресы, твердо и неуклонно ведя его 
к счастливой жизни.

Морально - политическое единство 
советского народа придает нашему 
государству грозную силу, делающую 
его непобедимым! Мы спокойно смот
рим в глаза будущему. Мы внаем, 
что если грянет буря, если враг на* 
иадет на наши границы, то уделом 
его будет разгром и гибель.

Вся работа первой Сессии Верхов-

20 июля, в зале заседаний Верхов
ного Совета РСФСР, состоялось 5-е‘ 
заключительное заседание первой 
Сессии Верховного Совета ГСФСР 

с первого созыва.
II редседател ьст в у ет— п редседател ь 

Верховного Совета РСФСР депутат 
Жданов А. А.

1ерховный Совет приступает к 
рассмотрению вопроса об образова
нии правительства РСФСР—Сове
та Народных Комиссаров РСФСР.

Депутат Булганин Н. А. вносит 
на рассмотрение Верховного Совета 
состав Совета Народных Комиссаров 
РСФСР.

Тов. Булганин в своей речи от
вечает на замечания и вопросы де

люционное время, о бесправии и ни 
щете, о невежестве и гнете, то весь 
зал слушал его с напряженным вни
манием. Речь его проникала в серд
це и душу, речь его наглядно иллю
стрировала те разительные переме
ны, какие произошли в нашей стра
не за годы великой социалистической 
революции.

Большинство депутатов Верховно
го Совета— люди, имеющие возраст 
не выше 40 лет. Это означает, что 
вся их сознательная жизнь прошла 
в условиях советской действитель
ности.

Но у наших стариков я> нашей 
молодежи— один общий язык, одни 
мысли, одни чувства. Н старики и 
юноши равно воодушевлены горячим 
советским патриотизмом, равно пре
даны великим идеям коммунизма.

В социалистическом парламенте 
РСФСР представлены 37 националь
ностей, живущих на территории ве
ликой Российской Федерации. Друж
ба народов, являющаяся одной из 
основ советского строя, нашла свое 
яркое выражение в составе депута
тов Верховного Совета РСФСР.

Великий русский народ, показав
ший всем другим народам путь к ос-< ного Совета РСФСР направлена на 

смел все преграды на дальнейшее укрепление нашего оте 
ранее отсталых нацио- чества.

цутатов, сделанные на предыдущем 
заседании в прениях по вопросу об об
разовании правительства РСФСР.

Персональным голосованием Вер
ховный Совет образует следующий 
состав правительства РСФСР—  

Председатель Совета Народных Ко
миссаров РСФСР—

Николай Александрович Булга
нин.

Заместитель председателя Совета 
Народных Комиссаров РСФСР—

Иван Григорьевич Набанов. 
Председатель Государственной пла

новой комиссии—
Янов Ермолаевич Чадаев.
Народный Комиссар пищевой про

мышленности—
Павел Васильевич Смирнов. 
Народный Комиссар легкой про

мышленности—
Сергей Георгиевич Лунин. 
Народный Комиссар лесной про

мышленности—
Трофим Павлович Нудряшев. 
Народный Комиссар земледелия 

Павел Павлович Лобанов,

пути роста 
нальностей. В социалистическом пар 
ламенте РСФСР рядом с русскими 
представительствуют татары, башки
ры, чуваши, удмурты, мордвины, 
карелы, якуты и др. Все они объе
динены любовью к родине, у них 
одно стремление— работать для наро
да во имя народа!

Наша великая литература и на
родное творчество хранят в себе це-

Советский народ с огромным энту
зиазмом приветствует своих депута
тов, будучи уверенным в том, что 
его избранники, доблестные сталин
ские питомцы, все свои силы отда
дут делу социализма, борьбе за даль
нейшее процветание отечества, борь
бе за народное счастье.

Передовая „Правды" за 19 
июля.

КОМБАЙНЕРЫ ПРИНИМАЮТ МАССИВЫ
1.6 комбайнов Чеботарихинской МТС 

выведены на поля в колхозы. Ком
байнер т. Фетисов принял массивы 
для уборки комбайном в колхозе «Го
довщина Октября». Здесь уже орга

низовано звено для обслуживания ком
байна на уборке.

Приняты массивы комбайнерами 
в колхозах «Борец за пятилетку», 
«Комсомолец» и др. Таралло.

В  П О М О Щ Ь  У Б О Р О Ч Н О Й
Медицинский коллектив Куйтун-1 де имелись аптечки первой помощи 

ской районной больницы проводит!и индивидуальные пакеты, 
большую подготовку к встрече ново- J С 20 июля установлен прием боль- 
го урожая. Проводится работа по'ных в больнице с 6 до 10 часов 
обеспечению колхозов аптечками, ин- утра. С 10 часов медперсонал будет 
диви дуальными пакетами. Коллектив выезжать в колхозы для проведения 
поставил своей задачей добиться, что- лекций, бесед и оказания помощи на 
бы к моменту уборочной кампании месте.
в каждом колхозе, тракторном отря- Р. Аванесова.

Комбайны выводятся 
на поля

Первым вывел свой комбайн в по 
ле комбайнер Харикской МТС т. Афе* 
ренок. Он в этом году будет рабо
тать в колхозе «Память Воронкова 
Тов. Аференок дал обязательство уб
рать 600 гектаров за сезон.

Комбайнер т, Степанов вывел свой 
комбайн 23 июля из МТС в колхоз 
«Искра труда». В этот же день увел 
комбайн комбайнер тов. Куклин. Он 
будет работать в колхозе «Дружные».

К 25 июля ни одного комбайна не 
останется в МТС. Они все будут раз
везены до колхозам. И.

Народный Комиссар торговли—  
Александр Васильевич Любимов. 
Народный Комиссар юстиции—  
Янов Петрович Дмитриев. 
Народный Комиссар здравоохране

ния—
Иван Иванович Белоусов. 
Народный Комиссар просвещения—  
Петр Андреевич Тюрнин. 
Народный Комиссар местной про

мышленности—
Василий Васильевич Вахрушев. 
Народный Комиссар коммунально

го хозяйства—
Константин Дмитриевич

Памфилов. 
Народный Комиссар социального 

обеспечения—
Мария Александровна Шабуроза. 
Начальник Управления по делам 

искусств—
Николай Николаевич Беспалов. 

Начальник дорожного Управления—  
Всеволод Тихонович Федоров.
На заседание Верховного Совета 

РСФСР прибывают делегации от ра
бочих, работниц, колхозников, кол
хозниц, интеллигенции,служащих, Кра 
сной Армии и Военно-Морского Флота.

От имени делегации города Моск
вы и Московской области выступает 
рабочий-стахановец завода №  1 им. 
Авиахима тов. Фролов А. А.;

От делегации города Ленинграда 
рабочий-стахановец Кировского заво
да тов. Нарташез С. Г .;

От делегации Татарской АССР 
— мастер Казанского льнокомбината 
тов. Галиуллина А. Ф.

От делегации Красной Армии и Воен
но-Морского Флота младший коман
дир-артиллерист тов. Нузнецев Ф. В. 
и младший командир-подводник тов. 
Нобликов П. С.

Порядок дня Сессии исчерпан. 
Председатель Верховного Совета 
РСФСР тов. Жданов А. А. конста-

Народный Комиссар зерновых и тирует, что по всем вопросам по*
животноводческих совхозов—  

Алексей Дмитриевич Ступов. 
Народный Комиссар финансов—  
Василий Федорович Попов♦

рядка дня Верховным Советом приня* 
ты единодушные решения, и объяв
ляет первую Сессию Верховного Со
вета РСФСР закрытой. (ТАСС)

ПРИВЕТСТВУЕМ НАРОДНЫХ 
ИЗБРАННИКОВ

Заслушав сообщение об открытии ся еще лучше и добьемся Фого, что-
и работе первой Сессии Верховного 
Совета РСФСР, мы курсанты и препо
давательский состав Куйтунской PKIU 
с чувством глубочайшей радости при
ветствуем избранников народа и пер
вого депутата Верховного Совета 
РСФСР великого вождя тов. Сталина.

В честь первой Сессии Верхов
ного Совета РСФСР мы будем учить-

бы выдержать экзамен только на хо
рошо и отлично.

Да здравствует Великий Советский 
Союз!

Да здравствует первая Сессия Вер
ховного Совета РСФСР!

Да здравствует наш вождь, отец 
и учитель, товарищ Сталин!

Приемка уборочных машин
Во всех колхозах Харикской МТС Зверева» не приняла ремонт жаток. 

комиссии приступили к приемке из ре-1 Здесь обнаружено много дефектов, 
монта сельхозуборочного инвентаря, особенно в платформах, которые тре- 
Кузнецы т. Копытов Александр (колобуют дополнительного ремонта. Сей- 
хоз им. Чапаева) и Пичетский Антон .час производится дополнительный ре-
(колхоз им. Молотова) по приходе прие
мочных комисеий заявили, что они 
за свой ремонт ручаются. И действи
тельно комиссии здесь не нашли ни 
одного дефекта у жаток. Ремонт про
веден хорошо и комиссии приняли 
все жатки.

Однако, комиссия по приемке убо
рочных машин в колхозе «Память

монт. Нустов.

ПОПРАВКА
В номере 66 от 22 июля нашей га- 

яеты в статье „Указ Президиума 
Верховного Совета СССР о награж
дении экипажа самолета „Москва- 
по вине сотрудницы редакции т. Со
кольской дону.цена грубая ошибка. 
Напечатано: .Указ Президиума Вер- 
ховиогоС ̂ вета РСФСР“ Вместо СССР.
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Парпишмая жизнь 

ПЕРЕСТРАХОВЩИКИ
Задача каждой партийной организа
ции заключается в том, чтобы все
мерно повышая большевистскую бди
тельность высоко держать знамя Ле
нинской партии и гарантировать 
партию от проникновения в ее ря
ды чуждых, враждебных и случай
ных людей.

Этой истины не усвоил секретарь 
парторганизации райисполкома тов. 
Рогов. Он на одном из собраний, в 
г̂ оем докладе о приеме в партию зая
вил: — «Мы должны провести немед
ленно оформление кандидатов и в 
течение пяти дней перевести их всех 
в члены партии». Такой прием без 
разбора всех в члены партии не при
несет пи чего, кроме вреда. Не кам
панейщина нужна в приеме в пар
тию, а повседневная кропотливая ра
бота с каждым кандидатом партии и 
только лучших людей, показавших на 
деле преданность большевистской пар
тии, надо принимать в ряды ВКН(б).

Наряду с этим здесь имеются ком
мунисты, которые черезмерно страху-

Необоснованные представления и 
японского правительства
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20-го июля японский посол г. Сиге-

ют себя. Например, член партии 
т. Волкова категорически отказалась 
дать рекомендацию своему зятю Ни
китину, которого она хорошо знает 
уже пять лет. Хуже того, т. Вол
кова на партийном собрании заяви 
ла: —Я своей дочери не дам реко
мендацию для вступления в партию 
потому, что я ее не знаю».

К сожалению эта перестраховка и из
лишнее недоверие не получили дол
жного отпора со стороны секретаря 
парткома т. Рогова и присутствую 
щих на собрании коммунистов.

Это говорит о том, что коммунисты 
райисполкомской организации не зани
маются повседневным изучением бес
партийных товарищей, не интересу
ются их деловыми и политическими 
качествами. Не случайно поэтому, 
что здесь, с момента возобновления 
приема, в партию принято очень 
мало людей.

С пушнин.

РАБОТА ОЖИВИЛАСЬ
После заметки в газете «Комму

нар» о бездействии Анзаводской ком
сомольской организации, работа ор
ганизации оживились. Мы за это 
время провели 5 комсомольских соб
раний. Не плохо развернули работу 
среди не союзной молодежи. Резуль
таты не замедлили сказаться. Луч
шая молодежь начала вступать в 
комсомол. За короткое время в ком
сомольскую организацию поступило 
13 заявлений, из них мы приняли в 
комсомол 10 человек, в том числе 
5 девушек. Из них т. т. Мух- 
тарулина и Каморных Н. работают 
трактористками. Обе показывают об
разцы стахановской работы па трак
торе.

Сейчас наша комсомольская орга
низация выросла до 19 человек. Все 
комсомольцы являются организато

рами социалистического соревнования 
в колхозе. Идя навстречу ХХ-ле- 
тия комсомола наша организация 
включилась в социалистическое со
ревнование па лучшую постановку 
работы с несоюзной молодежью, хо
рошую организацию политучебы ком
сомольцев и вызвала на соцсоревно
вание первичную организацию ВЛ КСМ 
участка Малой.

Наряду с этим, следует предъя
вить требование к райкому комсомо
ла. За 2 года в нашей первичной 
организации никто из райкома не 
был и не оказывал практической по
мощи в работе. Плохо помогает от
дел политучебы в налаживании по
литической учебы комсомольцев. До 
сих пор нет нужных учебников для 
комсомольских школ.»

Пропагандист А. Ладанов.

мицу посетил Народного Комиссара 
Иностранных Дел и сделал ему сле
дующее заявление: НКПД 15 июля, 
на основании Ху нч у некого соглаше
ниями приложенных к нему карт, от
верг требование япопского посольст
ва об отводе советских войск с вы
соты, находящейся к западу от озе
ра Хасан (Чанчи). Японское прави
тельство вновь изучило это и, на осно
вании данных имеющихся у манчжур
ского правительства, пришло к зак
лючению о принадлежности этого рай
она Манчжоу-го. К тому же мапчжур- 
ское население утверждает, что на 
высоте, о которой идет речь, оно 
справляло религиозные обряды. Со
ветское правительство всегда прояв
ляло стремление к миру и к сохра 
нению статус-кво (существующего по
ложения) в пограничном районе и 
потому на него падает ответствен
ность за нарушение этого статус-кво. 
Японское правительство не пастаи- 
вает на том, чтобы граница была 
сейчас же точно определена, и его 
требование сводится лишь к немед
ленному выводу советских войск из 
соответственного района, чем будет 
внесено успокоение.

•Тов. Литвинов напомнил послу г. 
Сигемицу, что японскому поверенно
му в делах были предъявлены офи 
циальныедокументы, а именно— хун- 
чунское соглашение и приложенные 
к нему карты, на которых совер
шенно ясно очерчена граница, про
ходящая по горам, расположенным 
к западу от озера Хасан. Карты име 
ют подписи представителей прежне
го китайского правительства. Предъяв 
лением этих документов вопрос дол
жен считаться исчерпанным. Между 
тем, этим совершенно беспорвым до 
казательствам японское правительст
во противопоставляет ссылки на ка
кие-то неопределенные и советскому 
правительству непредставленные дан
ные и утверждения анонимного манч 
журскиго населения, которые невоз
можно проверить. Вхождение высо
ты к западу от озера Хасан в совет

скую территорию ни в коем случае
не может быть оспорено. Туда и рань 
ше посылались советские воинские 
наряды, посылаются и теперь. В пре
делах своей территории передвиже
ние советских войск регулируется со
ветскими властями, и никакое вме
шательство и требования другого го
сударства не могут быть допущены. 
Советские наряды в данном районе 
не имеют иной цели, кроме защиты 
статус-кво (существующего положе 
пня) на пашен границе. В отличие 
от других государств, Советский Со
юз содержит армии не для посылки 
их в чужие страны, а исключитель
но для защиты собственных границ. 
Красная Армия полностью сознает 
свою ответственность за неруши
мость и неприкосновенность этих 
границ и этой ответственностью 
вдохновляется в своих действиях 
На границе царит полное спокойст
вие, и оно может быть нарушено 
лишь японо манчжурской стороной 
которая в таком случае и будет 
нести ответственность за последствия 
В каких пунктах советские войска 
не находились бы, они чужим тер
риториям не угрожают. Если в даль
нейшем японское правительство предъ 
явит имеющиеся у Манчжоу-го дан 
ные, на которые оно ссылается, то со 
ветское правительство охотно их рас
смотрит и выскажет свое мнение о них

Посол Сигемицу высказал предпо 
ложение, что его правительство от 
ветом Народного Комиссара не будет 
удовлетворено. По его мнению, со 
ветская сторона ссылается на «ка 
кие-то карты, к тому же нигде не 
опубликованные». Необходимо принять 
меры к восстановлению спокойствия 
на границе и к разряжению атмос 
феры, которая создалась там. Иначе 
Япония должна будет притти к вы 
воду о необходимости применения 
силы. Вновь повторив свое требова
ние об отводе советских войск, г. 
Сигемицу заявил протест против 
убийства советскими войсками япон
ского жандарма.

Тов. Литвинов выразил удивление,

Подготовиться к уборке конопли и поскони
В нашем районе имеется пенько

завод. Этот завод бывшим вражеским 
руководством был доведен до того, 
что из года в год вместо прибыли 
давал большие убытки. Убытки про
исходили главным образом из-за не- 
доснабжепия завода сырьем. Колхозы 
ежегодно не выполняли план кон
трактации конопли и тем самым сры
вали работу завода. В большинстве 
конопля вредительски гноилась.

И в этом году некоторые руково
дители колхозов продолжают саботи
ровать сдачу конопли государству. 
В сельхозартели «Дружные», Илийско- 
го сельсовета, сожгли 80 центнеров 
конопли в скирдах и не выполнили 
план по контрактации. Гниет конопля 
в колхозе им. Калйнина, Б. Кашалак- 
ского сельсовета. Здесь упорно сабо
тируют сдачу конопли государству. 
План контрактации по конопли вы
полнен только на 37 проц. Предсе
датель колхоза им. Бурлова Дернич 
в прошлом году отказался от кон
трактации конопли. Пользуясь тем, 
что ему это прошло безнака
занно, он и в этом году также отка
зался от заключения договора по кон
трактации. А конопли в колхозе имеет
ся в большом количестве, которая 
гниет под открытым небом. Яковен
ко, председатель колхоза «Годовщи
на Октября», Чеботарихинского сель
совета, ведет разговоры о том, что 
он еще не вошел в курс дела руко
водства колхозом и продолжает не

выполнять план контрактации ко- плана колхозы получат 200 проц
нопли государству. А ведь в колхо
зе имеется около 300 центнеров ко
нопли, которая гниет. Однажды от
сюда отправили возчиков с коноплей 
на завод. Эти возчики коноплю не 
довезли до завода, свалили 2 воза 
по дороге и так она пропала. Тако
му положению нужно положить ко
нец!

Сдача конопли имеет огромное зна
чение для нашей страны и прино
сит большие выгоды для колхозов. 
Многие руководители колхозов по-хо 
зяйски отнеслись к сдаче конопли по 
контрактации и получили большую 
прибыль для колхозного хозяйства. 
Например, колхоз им. Сталина, Хаихт- 
ского сельсовета, полностью выпол
нил план сдачи конопли. Кроме это
го. он сдал 70 центнеров сверх пла
на, за что получил 1000 рублей пре
мия надбавки. Перевыполнил план 
сдачи конопли колхоз им. Стахано
ва, где председателем работает тов. 
Алексеев.

Еще большие предоставляются вы
годы колхозам, сдающим коноплю го
сударству из урожая 1938 года. Ес
ли в прошлом году за один центнер 
моченой тресты конопли выплачива
лось 25 рублей и за сверх плановую 
сдачу выплачивалось 100 проц. за 
центнер премии надбавки, то за сдан
ный центнер конопли из урожая 1938 
года будет выплачиваться 29 рублей
и за сданный центнер конопли сверх |гибели.

премии надбавки, т. е. 87 рублей за 
центнер вымоченной тресты конопли.

Кроме того, согласно постановле
ния ЦК ВКН(б) и СНК СССР о пла
не контрактаций технических куль
тур, колхозннками-возчикам, помимо 
начисления трудодней в колхозе 
пенькозавод будет оплачивать от 6 
до 15 километров по 3 копейки за 
километро— центнер, а от 16 и бо
лее километров возчики будут по 
лучать ст завода по 5 копеек за 
километро-центнер. Например, кол
хозник привезший на растоянии 40 
км. 10 центнеров конопли полу
чает 20 рублей деньгами от пенько
завода.

На полях колхозов в нынешнем 
году растет обильный урожай коноп
ли. Задача колхозов состоит в том, 
чтобы убрать этот урожай вовремя 
и до начала заморозков произвести 
полную замочку его.

Через несколько дней начинается 
уборка поскони, которая имеет ог- 
ромпое значение в деле коноплевод
ства. К этому нужно подготовиться 
по настоящему и убрать ее так, что
бы не осталось пи одного стебля пос
кони, так как неубранная посконь 
снижает до 30 проц. урожайность и 
вместе с этим и качество конопли. 
Нужно полностью произвести замоч 
ку и растилку убранной поскони, 
не допуская ни одного килограмма

Черненно.

что такой' опытный дипломат, как 
посол г. Сигемицу, отзывается так  ̂
пренебрежительно об официальных 
картах, которые определяют Г) ;ни- 
цы между государствами. Были ли 
в свое время опубликованы карты 
или нет, сила и убедительность до
кумента от этого не увеличиваются 
и не уменьшаются. Странно слыг. 
шать эти замечания от представите-J 
ля правительства, которое отнюдь не, 
практикует обязательность оглашения 
всех заключаемых им соглашений. 
8ряд-ли это правительство считает, 
что заключенные им тайные догово-. 
ра не имеют никакой силы. Требова-, 
ние об. отводе войск, не подкреплен
ное решительно никакими докумен
тами, неприемлемо. Вряд-ли япон
ское правительство согласилось бы 
менять расположение своих войск на 
основании подобных необоснован
ных требований. Что касается при
менения силы, то если г„ посол счи
тает хорошим дипломатическим сред
ством подобную угрозу и запугива
ние, которым некоторые государства 
действительно поддаются, то он дол
жен знать, что успешного примене
ния к этому средству он в Москве 
не найдет. Японский жандарм убит 
на советской территории,, куда ему 
не следовало приходить.

В заключение Народный Комиссг 
т. Литвинов обратил внимание пос 
па имевшее место 19-го июля вт 
жение какой-то японской банд! 
пределы советского полпреде! 
распространявшей там провокацг 
ные листовки. Хотя обычно ци од., 
человек не может войти в полпред
ство, не будучи остановлен дежуря
щими там значительными полицейс
кими силами. Последние не.сделали 
никаких попыток воспрепятствовать 
вторжению банды в полпредство. 
В интересах спокойствия и нормаль
ной работы советского полпредства в 
Токио и японского посольства в 
Москве японскому правительству'над
лежит принять меры к наказанию 
виновных и к недопущению повто
рения подобных случаев в будущем.

.v (ТАСС)

СВОЕВРЕМЕННО ВЫПЛАЧИВАТЬ ЗАРПЛАТУ
.1

В прошлом году у пас в комбай
новой уборке было много недочетов. 
Комбайны полностью не использовы- 
вались, часто простаивали из-за пло
хо организованной вывозки зерна от 
комбайна. Иод уборку отводились 
худшие или негодные массивы. Куль
турно-бытовые условия для комбай
неров и трактористов-водителей не бы
ли созданы. Недостаточно вниманья 
уделяется и сейчас лучшей органи
зации уборки.

Вот я, например, буду в этом го
ду работать на сцепе в колхозе име
ни Кирова. Но до сих пор мне не 
указаны еще массивы, на которых 
буду работать, а также люди, кото
рые будут обслуживать комбайновую 
уборку. До сих пор дирекция МТС 
не может урегулировать вопрос о 
своевременной выплате заработка ком
байнерам и их помощникам. В на

шей МТС выдача зарплаты неакку[ 
ная. Руководители-же, вместо лив 
дации этих недочетов в своей pi 
те, проявляют бездушное отношеня 
к тем, которые «осмеливаются» 
ращаться к ним по вопросу зарплаа 

Дирекции необходимо принять всь 
меры к своевременной выплате зара
ботной платы.

Огородников.
Комбайнер Куйтунской МТС.

Зам.. ред. С. Ф .  ЕГОВНИН

С 25 июля РЕСТОРАН 
закрывается 

временно ввиду ремонта и пере
водится в столовую РКП].

ДИРЕКЦИЯ.

Объявление
Куйтунскому отделу народного об

разования срочно требуются пло т
ники, каменщики, столяры ц черно
рабочие на строительство школы 
Ленинского свиносовхоза. Общежи
тием обеспечиваем. Об условиях ра-‘ 
боты справиться в райОНО. :А 

РайОНО.

Потерялась

П пппяотпо НЕФТЕДВИГАТЕЛЬ в  
п р и д а й !Ufl колхозе «Годовщина 
Октября*. Чеботарихинского сельсо
вета. Желающие купить, обращай
тесь в правление колхоза. Цена по 
соглашению.

П РА ВЛ ЕН И Е

масти 
роет }•!.

см. кобылица. Нашедшим сообщить 
по адресу: станция Куйтун,. улица 
Красный партизан № 20, Черниго
ву. Д. П.

ОБЪЯВЛЕНИЕ
РаиПОПУПЗ ДОВОДИТ до сведе- 
Г flruluuAUO ния всех организаций
и колхозов, что для выборки лесо
рубочных билетов в райлесхо8е ли
ца,.посылаемые за билетами» доданы 
иметь доверенность.

Райлесхоз
О. Куйтун, тип. „Коммунар1*, уполномоч Иркутсвого обллита 1. Тираж 2000 экв.


